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第452回例会平成3年10月15日（火） 晴

◇“奉仕の理想”

職場例会I会於名古屋短期大学付属高校

ニマルと世界から非雌される行為などは結果

的に引き合わないことです。目先だけの利潤

追求、拝金主義への反省が求められます。そ

してロータリー淵神の普及啓蒙が急がれます。

それが経済建直しの近道となるからです。

◇西村職業奉仕委員長挨拶
皆さんこんにちは。今月は職業奉仕月間に

て、本日名古屋短期大学付属高校にて職場例

会を行うことになりました。大谷理事長、山

田校長はじめ職員の皆様には大変お手数をお

かけしまして厚くお礼申し上げます。

これより、例会ののち学校内を見学し、地

階にて生徒さん100余名による器楽合奏を聞か
せていただくはこびとなっております。どう

ぞよろしくお願い申し上げます。ご協力お願

いいたしました職業奉仕委員の方々、並びに

多数ご出席をいただきました会員各位に感謝
いたします。

有難うございました。

◇名古屋短期大学付属高校山田校長挨拶
本日は、私共の学園にご来校いただき誠に

有難うございます。本学園は、明治36年開校

以来今日の学校法人桜花学園に至るまで、 「気
品に富み洗練された近代女性の育成」という

教育方針に沿い幼稚園、中学校、高等学校、
短期大学の一貫教育を行なってまいりました。
又、本日皆様にお聞きいただく管弦楽部をは

じめハンドボール部、バスケット部は、全国

大会に出場する等、幅広い活動を続けており、

より一層の傭操教育を目指すつもりでありま
す。

◇出席報告
会貝 67名 出席 46名
出席率6866％

前回 10月1日 （修正出席率) 97.01%

◇ビジター紹介 61名

‐

◇秋山会長挨拶
職業奉仕について

本日会員大谷君のお肝煎りで、ここ桜花学

園で職場例会の開けることに心から感謝し陣

〈お礼申し上げます。今月は職業奉仕月間で

す。職業奉仕とは－ポールハリスは「ロータ

リーの会員はその－人ひとりが自分の職業と

ロータリーの理想を結ぶ環である」といって

います。職業分類という原則によって会員を

選ぶという事実は、会員と職業とが殆ど同格

視されているということです。故に会員は仲

間の会員に対してそれぞれ自分の職業を代表

しなければなりません。又ロータリー以外の

人達、毎日の仕事の中で接する人達に対して

もロータリー糟神の模範とならなければなり

ません。この責任は最も中心的なものであり

職業奉仕の基擢となるものです。世界各地の

ロータリアンからだされた職業奉仕の定義。

「職業奉仕とは、自分の職業に対して誇りを

もち、仕事を正しく立派に実行しようという

奉仕です」 「職業奉仕とは、生活の資を得る

方法を、人生を活きる方法にかえるものです」
「職業奉仕とは、私達の働いている場所で、

そして、私たちの生活すべての中でロータリー

をうまく生かしていくことです」 「職業奉仕

とは、商業や工業の場をもっと働きよい場所

にするという責任を果たし、社会のためにも

っと奉仕できるようにするということです」

「職業奉仕とは、専門職業や実業、工業、商

業などにおける生活環境を向上させていくこ

とです」。 19世紀の商業主義者の特色は、競

争社会の中で他人を出し抜くことでしたが、

20世紀に入って人間は賢くなった、つまり他

人に正しい行為をすることが経済的に引き合

うのだということが理解できるようになった

といわれます。金融不祥事、エコノミックア

へ
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◇ニコボックス

西村禎二君職場例会に際しまして、大谷先
生はじめ皆様に大変お世話になりました。又、
多数のご出席を賜わり厚くお礼申し上げます。

大谷和雄君よくお越し下さいました。

秋山茂則君大谷先生、お世話になります。
本日の笑顔よろしく

堀江宏輝君、今枝秀夫君、菊池昭元君

小林明君、小杉啓彰君、小坂井盛雄君~

松島孝彰君、三輪康君．宮尾紘司君、
水野民也君、永井正義君、中山信夫君、

成田良治君、西川豊長君、大口弘和君、
鷺谷龍男君佐久間良治君笹野義春君、

鈴木理之君、竹内真三君、谷口暢宏君

魚津常義君、和田正敏君、鷲野義明君、
山本真輔君、吉田節美君、大谷先生、本

日はお世話になります。

◇吉田社会奉仕委員長報告
来る11月1日が今年からロータリーの環境

保全デーに決められましたのでこの日に向

って会員諸君も植林と云う事を身をもって体

験していただき会員一人一人がこの様な身近

な問題から環境を守る責任と自覚について理

解を深めていただきたいと思い皆様のお宅へ

会員の足立君の御世話に依り苗木(ゴールドク

レスト)を一本づつ御届け致します。どうかこ

の木を千種ロータリークラブの友愛の木とし

て大事に育て二酸化炭素の同化に役立つ様に
して下さい。

考えは地球サイズ、行動は身近な事からの

理念でやって行きたいと思いますので今後共
御協力下さる様お願いします。

◇和田幹事報告
1 ~次回例会は秋季家族会です。お間違いの

ないようお願いいたします。

210月21B(月)1Mに御出席頂く方はお忘

れなきようお願いいたします。

、-…銅……一・一一職場例会，…画割~－鴫一一

ロータリアンであることの比類なき特徴は、

世界中の例会でメークアップする機会に恵ま

れる、ということです。一般的にいって、来

訪ロータリアンは温かい歓迎を受け、ときに

は、 「メークアップ」したときの関係が、 2

クラブ間の新しい合同プロジェクトに発展す

ることすらあります。

残念なことですが、親睦と寛容というロー

タリーの原則をふみにじるような方法で、女

性会員のいないクラブが、女性会員を遇した

例がこれまでいくつかありました。ロータリー

の規定は来訪ロータリアン全員に会員身分に

伴う十分な尊重の念と特権を差し延べるよう

全クラブに義務づけている、ということを会

員に念を押すことをお忘れなく。

◇お知らせ

宮尾国|際奉仕委員長

本年度WCS活動はフィリピンの3810地区ダ

ウンタウンマニラロータリークラブの奉仕活

動「未就学及び失業青少年の為の職業訓練所

の運営」プロジェクトに対して、当クラブ及

び当地区補助金を合わせて156,000円援助する

ことになりました。贈呈には当クラブの太田

茂君が行かれる予定です。

又、フィリピン、ピナツボ火山爆発による

被害者救援のための募金にご協力頂きありが

とうございました。

9月3日(火)54,000円、 9月10日(火)14,000

円、築計68, 000円は、ガバナー事務所の方へ

送金させて頂きました。

◇例会変更のお知らせ
名古屋瑞穂RC lO/24(木)秋の家族会の為、

浜名湖「ホテル九重」にて

名古屋東南RC lO/24(木)秋の家族会の為、

1O/20(月)笹戸温泉にてA.M.

9:00より

豊山城北RC lO/29(火)夜間例会の為、
P.M.6600より

名古屋名北RC IO/30(水)夜間例会及びI.D.

Mの為、平安殿にてPM5:
30より

名古屋守山RC lO/31(木)秋の家族会の為、
10/29(火)浜岡原子力発電所
にて

名古屋名東RC l l/5(火)名東区小中学校連

合音楽会の為、愛知厚生年
金会館にて

◇次回例会(10月22．23日）
秋季家族会

志摩観光ホテル

◇次々回例会(10月29B)
“ロータリー米山奨学生DISY-B

第1回生をふり返って”

名古屋大学大学院研究生

金昌景氏（紹介今枝君）

三三
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生徒さんによく教育がいき届いていると会

員の皆様感心なさっていました。

昼食後には、すばらしい演奏を聴かせて頂

き、久々に心安らぐひとときを過ごされました。

◇RIニュースより

来訪ロータリアン全員に礼を尽くす
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